

# PUBLIK

## Sinergitas Polri Dan Tokoh Agama Jaga Kamtibmas Pilkada 2024 Yang Aman Dan Damai

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUBLIK.CO.ID](http://MATARAM.PUBLIK.CO.ID)

Aug 7, 2024 - 11:04



Mataram NTB - Dalam rangka menyambut pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 yang akan digelar serentak di seluruh Indonesia, Satgas Preemptif Ops Gatari Praja 2024 Sat Binmas Polresta Mataram melaksanakan sambang dan silaturahmi guna memperkuat Sinergitas Polri dan Tokoh Agama

sebagai upaya bersama menjaga Kamtibmas.

Silahturahmi dan berkoordinasi ini sejak dini dilakukan dengan mengunjungi Pimpinan Ponpes Darul Musthofa NW dan beberapa tokoh agama yang ada di Desa Keru Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Rabu, (07/08/2024)

Kasat Binmas Kompol Maad Adnan saat dikonfirmasi mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam melaksanakan cooling system dengan melibatkan seluruh komponen masyarakat untuk mencegah potensi gangguan sehingga situasi tetap terjaga dan terkendali jelang hingga pasca Pemilukada.

Tim dipimpin oleh Wakasat Binmas Iptu M. Sidik beserta personel guna mengajak partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat sangat penting dalam menjaga stabilitas dan keamanan wilayah.

Sementara Iptu M. Sidik menambahkan bahwa silahturahmi disambut hangat oleh Ustadz Taufan Jayadi, M.Pd selaku Ketua Yayasan Ponpes Darul Musthofa NW Keru Narmada dan TGH Syohri Ramadhan selaku tokoh agama yang sangat berpengaruh di Desa Keru Narmada.

Kegiatan ini juga sekaligus memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada lembaga pendidikan dengan harapan mencegah kenakalan remaja, Bullying dan tertib berlalu lintas.

Peran penting dalam mengajak masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan, meredam isu-isu suku, agama, ras, antar golongan (SARA) sangat dibutuhkan guna mewujudkan Pemilu yang aman dan damai.

Pihak Ponpes Ustadz Taufan pun mengucapkan terimakasih kepada Polresta Mataram khususnya Satbinmas Polresta Mataram yang sudah berkunjung dan bersilahturahmi ke Ponpes

" Kehadiran Bapak Bapak sangat penting untuk dapat memberikan pembekalan atau penyuluhan kepada para santri dan santriwati di Ponpes kami. Kami siap mendukung dan mensukseskan Pilkada yang aman dan damai guna menjaga kondusifitas kamtibmas ", pungkasnya. (Adb)